
LA LETTRE S POUR ECRIRE LE SON [s] ou [z] 
O2 

 
 
La lettre s donne le son [s] ou [z] 

 

La lettre s se prononce [s] : 

 

 Quand elle est la première lettre du mot : sommet, soudain, sûrement, savoir 

 Quand elle est entre une voyelle et une consonne ou entre une consonne et une 

voyelle : rester, un muscle, un monsieur, ensuite 

 

Il faut écrire deux s pour faire entendre le son [s] entre deux voyelles : un chasseur, aussitôt 

 

La lettre s se prononce [z] :  

 

 Quand elle est entre deux voyelles : une falaise, une pose, brésilien, l’usage 

 

La lettre s est muette (on ne la prononce pas) : 

 

 Quand elle sert à marquer le pluriel : des bébés, des perroquets,  des plumes rouges 

 Dans les mots invariables : dans, mais, puis 

 

La lettre s se prononce parfois [s] à la fin d’un mot : mars, un bus, un as, un os, un virus, tous 

 

 
 


